

Saint-Lambert-la-Potherie. Les aînés consultés sur le bien vieillir



Les aînés ont été reçus à la mairie. |

Le Courrier de l'Ouest

Publié le 01/02/2022 à 05h11

[Lire le journal numérique](#)

Le Centre communal d'actions sociales avait lancé en 2020 une Analyse des besoins sociaux (ABS) sur différents sujets, dont le bien vieillir à Saint-Lambert-la-Potherie. Les premiers résultats de cette enquête ont amené la municipalité à créer des commissions de réflexions avec l'intention de mettre à contribution les habitants.

Samedi dernier, une première réunion avait été organisée avec des aînés allant de 55 ans à 85 ans et plus. « **J'ai été contactée par la mairie pour savoir si je voulais participer. J'ai accepté car je pourrais parler de ce qui me préoccupe et surtout je trouve bien qu'on nous demande notre avis** », explique une participante. Françoise Derommeleare, adjointe aux affaires sociales, constate : « **À Saint-Lambert, la population vieillissante tend à croître et 53 % des plus de 60 ans vivent seuls. Une très grande majorité est propriétaire et habite dans la commune depuis plus de 30 ans. Nos perspectives sont donc axées vers différentes solutions pour le maintien à domicile et la veille contre l'isolement.** »

Cette rencontre avait pour but de faire valider, ou non, diverses intentions de la commune. La synthèse de ce rendez-vous servira ensuite à l'élaboration d'un plan d'action avec les partenaires sociaux.

Partager cet article   Les aînés ont été reçus à la mairie.

Saint-Lambert-la-Potherie. Les aînés consultés sur le bien vieillir [Ouest-France.fr](#)    

      

#Saint-Lambert-la-Potherie